
CARDINALI                                                            
Il Presidente informa il Consiglio che la Cardinali SpA,  in  se-    
guito alle dimissioni presentate il 9.2.87 da  parte  del  Consi-    
gliere Lelio Rossi e dei sindaci Mario  Villa  e  Luigi  Corradi,    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

chiede che vengano comunicati i nominativi dei  sostituti.  Prima   
di procedere alle nuove nomine si reputa opportuno di partecipare   
all'Assemblea gi… fissata per il 13.3.87. Il  Consiglio,  sentito   
il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…                   
                            DELIBERA                                
di designare il Consigliere Luigi Corradi a  partecipare  all'as-   
semblea ordinaria della Cardinali SpA e di riferire al  Consiglio   
per trarre le opportune determinazioni.                             
NUOVO INSEDIAMENTO COMPRENSORIO ORVIETO                             
Il Presidente illustra la proposta rivolta alla Sviluppumbria dal   
titolare della Societ… Multiyachting sas, Rag. Monetini, di  par-   
tecipare al capitale sociale dello citata societ… per  la  condu-   
zione di un insediamento produttivo da localizzare nel Comprenso-   
rio orvietano per la produzione di componenti in vetroresina  per   
imbarcazioni da diporto e, in futuro, anche  per  componenti  per   
l'edilizia e per l'industria. Il Presidente invita quindi il Con-   
siglio a valutare se l'iniziativa pu• suscitare l'interesse della   
Sviluppumbria per una partecipazione al capitale sociale  dell'A-   
zienda. Il Direttore, Consigliere Villa,  manifesta  orientamento   
favorevole per un'adesione di massima all'iniziativa  salvo  suc-   
cessivi ulteriori approfondimenti. Il  Consigliere  Gallo  rileva   
che occcorre essere cauti di fronte ad imprenditori  che  vendono   
idee ma che non hanno capitali per realizzarle, suggerendo  anche   
di essere prudenti circa le reali capacit… imprenditoriali di  un   
rappresentante di commercio quale Š il Rag. Monetini.  Rileva  i-   
noltre che nel mercato del settore  nautico,  le  possibilit…  di   
inserirsi sono molto scarse.                                        
Quest'ultima osservazione Š condivisa anche dal Consigliere Sauro   
Dante il quale aggiunge che nel particolare settore citato,  data   
la grande concorrenza, per poter vendere occorre accordare  dila-   
zioni di pagamento molto lunghe e che l'attivit… di  cui  si  sta   
trattando sembra prevalentemente commerciale, almeno  all'inizio.   
Il Consigliere Corradi,pur riconoscendo le difficolt… del settore   
nautico, dichiara di essere favorevole ad  approfondire  la  pro-   
posta. Il Consigliere Ubaldini si associa al  parere  del  Consi-   
gliere  Corradi  sottolineando  che  ogni  possibilit…  di  nuova   
attivit… deve essere vagliata attentamente anche  per  salvaguar-   
dare il problema occupazionale nella nostra  regione.  Il  Consi-   
glio, sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…     
                            DELIBERA                                
di aderire alla proposta di un  ulteriore  approfondimento  della   
pratica onde valutare la validit… dell'iniziativa, designando  il   
Consigliere Dante a collaborare per effettuare le  opportune  va-   
lutazioni.                                                          
MOSTRE E FIERE REGIONALI                                            
In relazione alle offerte che annualmente ci pervengono da  parte   
di Comuni, Associazioni ed Enti Fiera,per una partecipazione Svi-   
luppumbria a manifestazioni espositive, con la richiesta di  pre-   
senziare con uno stand espositivo e/o erogare un  contributo  per   
il patrocinio, il Presidente sottopone all'esame del Consiglio le   
richieste di partecipazione pervenute per: - Mostra  Mercato  del   
Tartufo Nero e dei prodotti tipici della Valnerina di  Norcia;  -   
Mostra Expotema 86 e  87  di  Marsciano;  -  Mostra  mercato  per   
l'Artigianato - Master Expo Idea Regalo 87 di Perugia,  -  Mostra   
del Mobile in Stile di Citt… di Castello; - Mostra delle Macchine   
Agricole di Montecastrilli. Segue un'ampia discussione per  valu-   



tare l'opportunit… o meno della partecipazione e della concessio-    
ne del contributo richiesto. Tenuto anche conto delle future  ri-    
chieste che perverranno allo stesso  titolo,  il  Consiglio  alla    
unanimit…                                                            

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                            DELIBERA                                
di valutare le presenti richieste non appena verr…  esaminato  il   
calendario regionale delle Fiere e delle Mostre in modo da  sele-   
zionare, sulla base di un budget di spesa  da  destinare  a  tale   
scopo, quelle manifestazioni, che per la loro importanza nel  ri-   
spettivo settore motiveranno la partecipazione Sviluppumbria e un   
eventuale contributo. Viene inoltre dato  l'incarico  al  Sindaco   
Delogu di predisporre un'analisi preliminare  del  citato  calen-   
dario.                                                              
INSERZIONI                                                          
Il Presidente elenca le offerte,pervenute da parte di quotidiani,   
periodici e case editrici per inserzioni a pagamento  sulle  loro   
pubblicazioni. Si apre la discussione sul criterio di  scelta  da   
parte della Sviluppumbria. Il Consigliere Agostini propone di ef-   
fettuare una campagna pubblicitaria anche attraverso  le  TV  e/o   
circuiti  cinematografici.  Suggerisce  di  incaricare  l'Ufficio   
Relazioni Esterne di predisporre, sulla base di un budget  di  di   
spesa, un piano pubblicitario che diffonda  la  conoscenza  della   
Sviluppumbria e ne curi l'immagine. Il Consigliere Gallo  si  di-   
mostra contario ad una campagna pubblicitaria in  quanto  la  mi-   
gliore immagine e conoscenza della Sviluppumbria si ha  attraver-   
so la qualit… e i risultati dei suoi interventi.  Il  Consigliere   
Agostini replica che la sua Š  una  proposta  tutta  da  valutare   
sulla base per• di un programma e di una  preventiva  valutazione   
delle varie offerte. Il Consigliere Dante propone di allargare la   
campagna pubblicitaria oltre  i  confini  regionali  in  modo  da   
suscitare un interesse negli operatori economici esterni  a  tra-   
sferire o creare aziende in Umbria. Il Consiglio, sentiti i  vari   
interventi, all'unanimit…                                           
                            DELIBERA                                
di rinviare ad una prossima riunione l'esame del punto "Inserzio-   
ni Stampa" incaricando nel frattempo l'Ufficio Relazioni Esterne,   
sulla base di un budget di spesa da sottoporre al  Consiglio,  di   
predisporre un programma pubblicitario, da attuare attraverso di-   
versi canali, in modo da avere un'ampia possibilit… di scelta  di   
quelle forme pubblicitarie che si  riterranno  pi—  consone  alla   
Sviluppumbria.                                                      
CONFEZIONI 3 F                                                      
Il Presidente illustra la richiesta pervenuta, con  lettera  con-   
giunta, dalla Confezioni 3 F srl di Nocera e dalla Fulta CISL  di   
Foligno di un contributo per effettuare uno studio di mercato per   
individuare soluzioni volte a garantire  la  ripresa  e  la  con-   
tinuit… produttiva dell'azienda in oggetto. Il Consiglio,  tenuto   
conto del parere sfavorevole del Direttore e  dei  dati  negativi   
dei bilanci dell'85 e 86, dai quali si rileva che per le  perdite   
subite la societ… non ha pi— personalit… giuridica, all'unanimit…   
                            DELIBERA                                
di non  aderire alla richiesta ritenendo inutile avviare uno stu-   
dio che nel caso specifico non apporterebbe alcun beneficio.        
AZIENDA PROMOZIONE TURISTICA TRASIMENO                              
Il Presidente informa il Consiglio che in data 1.10.86  l'Azienda   
di Promozione Turistica del Trasimeno ha ripetuto la richiesta  -   
gi… pervenuta il 15.4.85 e non accolta con delibera dell'1.8.  85   
- di sostegno da parte della Sviluppumbria ad una  iniziativa  di   
valorizzazione  dell'uso  della  pietra  serena.  Il   Consiglio,   
esaminata la proposta, all'unanimit…                                



                            DELIBERA                                 
di non poter accogliere la richiesta  in  quanto  l'operazione  -    
come gi… espesso nella precedente delibera - non rientra  tra  le    
competenze statutarie della Sviluppumbria.                           

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LAGARELLO                                                           
Il Presidente informa il Consiglio che la la Lagarello -  Societ…   
Consortile Mista a r.l., ha inoltrato a Sviluppumbria la  seguen-   
te richiesta, articolata in due punti: - di cedere due  quote  di   
L. 500.000 ciascuna della propria  partecipazione  alle  seguenti   
Ditte: CSA "Centro Servizi Artigianato" di Castiglione del Lago e   
COSARP con sede in Orvieto in  sostituzione  delle  Ditte:  F.lli   
Lucacchioni e F.lli Rubeca Lorenzo e Franco,  gi…  deliberate  in   
data 16.5.85, non pi— interessate all'iniziativa; -  di  parteci-   
pare al ripiano delle perdite relative agli esercizi 84 e 85 pari   
a L. 4.239.908, per la quota spettante, in caso  di  accettazione   
da parte Sviluppumbria, di L. 1.484.000 pari al 35% ed alla  par-   
tecipazione Sviluppumbria al 31.12.85. Sviluppumbria  quindi  do-   
vrebbe deliberare la revoca della precedente cessione, la vendita   
ai nuovi soci e la copertura delle perdite. Il Consigliere  Gallo   
osserva che per evitare oneri connessi a problemi  fiscali  rela-   
tivi allo svolgimento dell'operazione delle quote  cos   come  e-   
nunciato, sarebbe preferibile svalutare il  capitale  e  ricosti-   
tuirlo e propone di suggerire all'Assemblea  della  Lagarello  di   
esaminare l'opportunit… di seguire questa altra  via.  Il  Consi-   
glio, dopo breve discussione, all'unanimit…                         
                            DELIBERA                                
- di approvare la richiesta della Lagarello - Societ…  Consortile   
Mista a r.l. con impegno di verificare che sia fattibile e  senza   
oneri; - di partecipare alla copertura delle perdite a condizione   
che prima tutti gli altri abbiano pagato e dopo  che  gli  Uffici   
abbiano verificato la quota di partecipazione  Sviluppumbria  per   
l'84 e l'85 e l'ammontare delle perdite dichiarate.                 


